



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

04/07/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Entrevista / Hamlet García Almaguer (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO GONZÁLEZ).- “Creo que los foros ya revelan un cambio de postura de los principales operadores del derecho, o sea los jueces, los magistrados y los ministros y yo lo advierto por dos grandes razones. Primero a nivel nacional, en el foro realizado en la Cámara de Diputados, vimos como la mayoría de las y los ministros se pronunciaron a favor de la reforma con un mecanismo gradual, o sea, dijeron sí a la elección pero escalonada. La postura que se tenía hace un año por parte de los jueces y magistrados de decir no, ahora lo que vemos por los presidentes de los tribunales locales y por la mayoría de los ministros es sí pero de manera gradual”.

<https://drive.google.com/file/d/1sPZB3Cdoy9eYnwBglPqPkniLiwuJ930B/view>